

INSTITUTIONS / AGRICULTURE : La construction du pôle régional d'agriculture biologique de Haute-Normandie a commencé

Du côté de Louviers, dans l'Eure, les travaux de construction du Pôle régional d'agriculture biologique de Haute-Normandie ont démarré au mois de mai dernier sur le site des Hauts Prés. C'est un bâtiment existant qui sera réhabilité pour un montant global de de 2,3 M€, dont près de la moitié à la charge de la [COMMUNAUTE D'AGGLOMERATION DE SEINE EURE](#) / **T** : 02.32.50.85.50. Le pôle devrait être opérationnel d'ici le mois de mai 2016.
www.agglo-seine-eure.fr